Sécurisation de la chaussée de Louvain ; interpellation introduite par M. Yves Bassambi, Conseiller communal.

La presse de la semaine dernière nous informait de votre interpellation ,à la Ministre de la Mobilité, des Travaux publics et de la Sécurité routière, relative à la sécurité des usagers sur la Chaussée de Louvain.

En effet, vous pointiez la zone accès limité qui semble ne pas suffire à restreindre la vitesse, l'inclinaison de la chaussée et le peu de lisibilité de l'aménagement de plainpied. Le confort et la sécurité des usagers faibles ne sont, selon vous, pas assurés.

En outre, vous déplorez également le stationnement sauvage à cause de l'aménagement, et ce, malgré le passage de la police.

Dès lors, je souhaiterais vous poser les questions suivantes :

- Pourriez-vous nous fournir un aperçu détaillé de la situation et de ces conséquences pratiques sur la sécurité des Tennoodois? Qu'en est-il depuis lors des réactions de la Ministre ?
- Quelles sont les solutions envisagées dans ce dossier pour remédier à cette situation ?

Je vous remercie d' avance pour vos réponses.



Demande de minute de silence pour les victimes du COVID; interpellation introduite par M. Pascal Lemaire, Conseiller communal.

Monsieur le Bourgmestre, mesdames et messieurs les Echevins, mesdames et messieurs les Conseillers communaux,

Voici près de deux ans que les médias nous annonçaient l'apparition en Chine d'un nouveau virus. En février 2020 on annonçait le premier décès en Europe. Bientôt le premier décès en Belgique suivait.

Au moment d'écrire la présente interpellation les services de Sciensano comptabilisent 27.319 victimes de l'épidémie dans notre pays, soit très près des 27497 habitants de notre commune comptabilisés lors du recensement de début 2020. A l'instant ou nous tiendrons ce conseil nous aurons donc eu, en Belgique, plus de décès de ce virus qu'il n'y a d'habitants à Saint Josse.

Ces victimes ne représentent qu'une fraction des quelques 5 300 000 personnes ayant officiellement succombé à cette maladie et aux complications qui y sont associées, chiffre probablement sous-évalué¹.

Mais alors que tout semble sombre, que l'on ne semble pas voir de fin à la crise, il y a pourtant raison d'espérer et alors que les jours s'apprêtent à rallonger on peut commencer à distinguer une lumière ténue au bout du tunnel.

La comparaison avec d'autres grandes épidémies de l'histoire telles que la grippe espagnole, dont le taux de mortalité était comparable, montrent que ces grandes vagues de maladie durent usuellement entre 3 et 5 ans avant de s'atténuer ou disparaître.

Le vaccin diminue grandement le taux de mortalité et les scientifiques commencent à livrer des médicaments permettant de soigner les symptômes les plus graves : bientôt ces traitements devraient arriver dans nos hôpitaux.

Il y a donc des raisons d'espérer et de se rappeler des paroles prononcées, elles, il y a près de 80 ans, en novembre 1942 : "Ce n'est pas la fin. Ce n'est même pas le commencement de la fin. Mais, c'est peut-être la fin du commencement."

En conséquence le groupe Ecolo-Groen de Saint Josse propose donc de prendre un instant de ce Conseil pour arrêter les débats, polémiques et discours et simplement penser aux victimes et à leurs proches, à nos concitoyens tennodois, belges et du monde, et à leur consacrer une minute de recueillement.

En vous remerciant d'avance.

Pascal Lemaire

¹ https://www.economist.com/graphic-detail/coronavirus-excess-deaths-estimates